

Schulkinder lernen die Umwelt zu entlasten

Projekt Rieder Schüler ließen sich von einem Umweltpädagogen schulen

Ried Die Grundschule Ried macht beim Ökoprofit-Projekt „Umwelt entlasten und gleichzeitig Kosten sparen“ mit. Im Rahmen dieses groß angelegten Drei-Jahres-Projektes werden in der Schule verschiedene Maßnahmen ergriffen, um die Kinder für den ökologischen Umgang mit der Umwelt zu sensibilisieren. Dazu hat die Schule bereits jetzt ei-

nen Projekttag organisiert. Die Kinder bastelten sich aus recycelten Kartons neue Papiermülleimer und lernten durch Harald Harazim, einem Umweltpädagogen, viel über die erneuerbaren Energien und deren Nutzung.

Dazu bastelte er mit den Kindern Marmelbahnen aus Holunderstöckchen und Windräder aus den Alufor-

men der Teelichter. Außerdem erklärte er ihnen, wie man durch das Spielen mit Naturprodukten wiederum Energie einspart und die Umwelt schon. Diese manchmal etwas trockene Materie veranschaulichte Harazim so gekonnt, dass der Tag wie im Flug verging und alle Kinder mit ihrem „neuen Spielzeugen“ fröhlich nach Hause liefen.



Die Grundschule Ried macht beim Ökoprofit-Projekt „Umwelt entlasten und gleichzeitig Kosten sparen“ mit. Im Rahmen dieses groß angelegten 3-Jahres-Projektes werden in der Schule verschiedene Maßnahmen ergriffen, um die Kinder für den ökologischen Umgang mit der Umwelt zu sensibilisieren. Dazu hat die Schule bereits jetzt einen Projekttag organisiert. Foto: Melanie Prager